

>> Actividades realizadas

Presentación del Anuario de Bioética y Derechos Humanos 2022

El 1° de diciembre de 2022 **Bioeticar Asociación Civil** presentó el Anuario de Bioética y Derechos Humanos 2022, dirigido por el doctor Eduardo Luis Tinant, presidente del Consejo de Bioética del Instituto Internacional de Derechos Humanos, Capítulo para las Américas (IIDHA).

El encuentro fue, además, una ocasión para conmemorar el Día Internacional de los Derechos Humanos, que se celebra cada 10 de diciembre, a partir de 1948, cuando la Asamblea General de las Naciones Unidas adoptó la Declaración Universal de Derechos Humanos.



Para referirse a la importancia que reviste haber llegado a la presentación de la sexta edición consecutiva de este trabajo colaborativo entre bioeticistas, hicieron uso de la palabra el presidente del IIDHA Dr. Daniel Herrendorf y la presidenta de Bioeticar Asociación Civil Mg. Gricelda Moreira. Por su parte, el Dr. Eduardo Tinant hizo una reseña de las valiosas colaboraciones que forman del anuario, a la vez que expresó su agradecimiento a los autores que participaron desde la primera publicación en el año 2017.

El sentido de globalidad de la reflexión bioética se puso de manifiesto con la presencia durante la presentación de una nutrida y prestigiosa audiencia de bioeticistas que participaron desde la Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, España, México, Panamá y Uruguay.

Finalmente, en representación de los autores, hizo uso de la palabra la doctora Margareth Vetis Zaganelli.

La grabación completa de la presentación del Anuario de Bioética 2022 se encuentra disponible en el canal de YouTube de Bioeticar Asociación Civil: <https://www.youtube.com/live/DMCGSeoSgMU?feature=share>

Cumbre Internacional sobre Edición Genética en Seres Humanos



primera jornada disertando sobre los aspectos éticos vinculados a los avances biotecnológicos.

La 3° Cumbre Internacional sobre Edición Genética en Seres Humanos se llevó a cabo en Londres del 6 al 8 de marzo del corriente año y fue organizada por la Royal Society británica y la National Academy of Sciences estadounidense.

En el encuentro se reunieron personalidades destacadas de la ciencia, la medicina y la ética, como Jennifer Doudna, Joy Zhang, Lluís Monteliu entre otros. También participó la argentina [Natacha Salomé](#), doctora en Psicología y magister en Bioética, quien, junto a otras colegas, intervino en la

Asociación Civil

[LEER CRÓNICA DEL ENCUENTRO](#)